

¿Por qué el Corán fue revelado en árabe?

Hay miles de idiomas y dialectos repartidos por el mundo, y si se revelara en uno de estos idiomas la gente se preguntaría por qué no en el otro. Al-láh envía al Mensajero en el idioma de su pueblo. Eligió a Su mensajero Muhámmad para que fuera el Sello de los Mensajeros, por esto el idioma del Corán esta en el idioma de su pueblo, y lo preservó de la distorsión hasta el Día del Juicio. También eligió, por ejemplo, el arameo para el libro de Jesús.

□Todos los Mensajeros que envié hablaban el lenguaje de su pueblo para así transmitirles claramente el Mensaje. Pero Al-láh extravió a quien quiere y guía a quien quiere; Él es el Poderoso, el Sabio□ [126] (Traducción del Corán, 14:4)

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://the-faith.com/qa/es/show/50/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/50/>

Sunday 14th of December 2025 06:53:05 PM